

DECLARACION JURADA

Yo, HERNAN ALVARADO JORQUERA, estudiante, 18 años, soltero, domiciliado en Población San Ramón, calle Paraguay 1767, La Granja, cédula de identidad 7695826-2 de Santiago, declaro lo siguiente bajo la fe del juramento:

Que el día lunes 5 de enero de 1976 alrededor de las 26 horas, yo me encontraba en la casa de doña Herminia Antequera Latrille, en Paraguay 1473, La Granja. Ella me había solicitado que cuidara por unos días su casa, mientras ella se ausentaba de la ciudad.

Llegaron hasta allí un grupo compuesto por 4 hombres y una mujer. Se identificaron verbalmente como "de la policía." Mostraron rápidamente un papel, que no alcanzó a leer. Preguntaron por la dueña de casa, y revisaron primero para asegurarse que no había nadie más en la casa. Me hicieron sentarme, y me preguntaron todos mis datos. Buscaron algo con qué romper, ubicaron un chuzo con un vecino, y rompieron el piso en una buena extensión. También revisaron el entretecho. Bajo el piso encontraron algo que parecía un radio trasmisor, de lo cual no estoy seguro, y que yo ignoraba que estaba allí. También encontraron un par de bototos y unas tazas y platillos plásticos de color azul. Lo único que se llevaron fue el radio.

Me dijeron que si quería me quedaba en esa casa, o de lo contrario dejara todo cerrado. Se llevaron ellos una llave de la casa. Yo regresé a mi domicilio, e informé a mis familiares lo que había sucedido.

A las 9 amm del día siguiente, 6 de enero, yo me encontraba nuevamente en el domicilio de la Sra. Antequera. Llegaron cuatro hombres, tres de los cuales habían venido también el día anterior. Viajaban en el mismo auto Peugeot color verde botella. Me interrogaron nuevamente acerca de si yo sabía algo sobre lo que habían encontrado el día anterior, lo que yo ignoraba por completo, y sobre mis actividades. Revisaron bajo el piso de la casa, y en el jardín, sin encontrar nada, y se marcharon. Antes, me devolvieron la llave que se habían llevado el día anterior. Dijeron que quizás volverían en la tarde.

Hasta el momento, no han regresado.

HERNAN ALVARADO JORQUERA

SANTIAGO, ENERO 8, 1976